



L'opportunité de disputer cette Coupe du monde 2022 au Qatar a pesé dans le choix du natif d'Avallon.

L'attaquant de Brentford en Premier League qui a [accepté de jouer pour le Cameroun, revient sur les dessous de sa décision.](#)

«J'ai rencontré Eto'o qui a été un facteur majeur de ma décision (jouer pour le Cameroun, ndlr). Il est venu me voir et m'a expliqué le projet. Je ne vais pas vous mentir en disant que la CDM n'a pas été un élément qui m'a fait réfléchir», a confié le désormais international camerounais, propos relayés par CFOOT.